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Ordre du jour DOCUMENTATION-INFORMATION DÉCISIONS/ RÉSOLUTION SUIVIS ET ÉCHÉANCES RESPONSABILITÉ 

     

1. Ouverture de l’assemblée, prise des 
présences et vérification du quorum. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présentes : 
Madame Marie Koné 
Madame Asli Ebru Akgun 
Madame Jessica Eugenio¸ 
Madame Maria Esther Chilquillo 
Madame Marie Carmel Désir 
Madame Pascalle Hanous 
Madame Souhila Benakila 
Madame Nathalie Dufour 
Madame Zohra Dib 
Madame Maude Pollender 
Madame Nathalie Aumais 
Madame Héléna Da Costa 
 
Absente:  
Aucune absence 
 
 
 
Début de l’assemblée : 18h02 
Vérification du quorum : 17h59 

   

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour Varia : aucun 
 
Proposé par Mme M.E. Chilquillo 
Secondé par Mme P. Hanous 
 

   

3. Lecture et adoption du procès-verbal 
de la réunion du 16 mars 2021 

Proposé par Mme P. Hanous 
Secondé par Mme D. Zohra 
 

   

4. Suivis au procès-verbal du  16 mars 
2021 :  

Consultation auprès des élèves : voir 
le point 6.1.4 

   

5. Période réservée au public (10 
minutes) 

Aucune    
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Ordre du jour DOCUMENTATION-INFORMATION DÉCISIONS/ RÉSOLUTION SUIVIS ET ÉCHÉANCES RESPONSABILITÉ 

6. Étude de dossiers 
 
6.1 Dossiers d’information 
 
6.1.1 Agrandissement de l’école  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.1.2 OPP : suivis 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.1.3 Comité environnement : suivis 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Madame H. Da Costa informe le CE que 
le chargé de projet l’a informée qu’il y 
aura probablement une rencontre du 
comité en mai. Il est également fort 
probable que l’entrée du service de garde 
soit déplacé du côté de l’entrée des 
élèves transportés par autobus. 
 
Le chantier devrait toujours débuté en 
octobre 2021. 
 
Madame N. Aumais nous informe que 
l’OPP dispose d’un montant de 50$ que le 
comité a décidé de remettre aux 
finissants. 
 
Dans le cadre de la semaine de 
l’éducation physique, les membres de 
l’OPP vont réaliser un tableau d’honneur 
pour les gagnants en lien avec l’activité 
de la corde à danser. 
 
Les membres de l’OPP seront également 
présentes afin de remettre les coffrets le 
14 mai prochain aux futurs parents de 4 
ans. 
 
Mesdames Akgun et Désir feront 
également le ménage de la bibliothèque. 
 
Merci au membres de l’OPP pour leur 
implication. 
 
Le comité a reçu les bacs bleus et des 
affiches. Ils seront installés dans chaque 
local de classe pour le recyclage du 
plastique. Des affiches ont également été 
reçues pour sensibiliser les élèves. 
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6.1.4 Consultation des élèves via le 
comité récréation : consultation le 24 
mars. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.1.5 Calendrier scolaire 2021-2022  
 
 
 
 
 
 
6.2 Dossiers de décision 
 
 
6.2.1 Sorties éducatives 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.2.2 Grille-matières 2021-22 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Le résultat de la consultation a été 
acheminé aux membres du CE 
préalablement à la rencontre. La 
consultation auprès des élèves portait sur 
les récréations intérieures. 
 
La direction informe le CE qu’il y aura un 
chariot qui sera préparé avec du matériel 
pour les élèves (jeux de société, feuilles à 
coloriage. ce  chariot sera réalisé par la 
TES et la psychoéducatrice. 
 
Le calendrier 2021-2022 a été acheminé 
aux membres préalablement à la 
rencontre. Il n’y a aucune question portant 
sur le calendrier. La date de la photo 
scolaire reste à déterminer. 
 
 
 
 
 
Madame N. Aumais informe le CE qu’il y 
aura une activité le 28 avril prochain au 
préscolaire et pour le groupe 122 soit 
Educazoo. Les coûts seront assumés par 
le budget « sorties culturelles ». 
 
Il y a également un projet jardinage pour 
le groupe 313/323 où les coûts seront 
assumés par le budget « école 
inspirante ». 
 
Proposé par Mme M.E. Chilquillo 
Secondé par Mme P. Hanous 
 
Le document a été acheminé 
préalablement à la rencontre. La direction 
informe le CE du contenu. Aucun 
changement comparativement à 2020-
2021. 
 
Proposé par Mme N. Dufour 
Secondé par Mme M. Pollender 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Date de la photo scolaire 
à déterminer. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
N. Aumais 
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6.2.3  Photo scolaire 2021-2022 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.2.4  Code de vie 2021-2022 (agenda 
code de couleurs et port du jeans) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Même si le CE avait demandé que Foto 
Plus soit reconduit pour 2021-2022, une 
mise à concurrence a dû être faite suite 
aux exigences du secteur juridique en lien 
avec les octrois de contrats. 
 
Mme N. Aumais présente la mise à 
concurrence de trois entreprises incluant 
Foto Plus.  
 
Le CE souhaite reconduire le contrat avec 
Foto Plus. 
 
Proposé par Mme M. Koné 
Secondé par Mme P. M.E. Chilquillo 
 
 
Mme H. Da Costa informe le CE de deux 
demandes provenant du comité code de 
vie de l’école ainsi que du CPEPE. 
 
Il est demandé au CE de retirer du code 
de vie l’interdiction du port du jeans pour 
les élèves. Cette demande est refusée 
par les parents. 
 
 
Dans un deuxième temps, Mme H. Da 
Costa demande si les parents sont 
d’accord à ce qu’on maintienne le code de 
couleurs mais qu’il figure à un autre 
endroit à l’agenda que sous le code de 
vie. Étant donné qu’il n’y a pas de 
manquement donné aux élèves, cet 
élément ne devrait pas se retrouver sous 
le code de vie. 
 
Il est également suggéré de revalider 
l’intérêt des parents l’an prochain pour le 
maintien du code de couleurs. 
 
Les parents sont d’accord de déplacer le 
code de couleurs à l’agenda à un endroit 
autre que le code de vie.  
 
Il est également suggéré que l’école fasse 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le CE souhaite reconduire le contrat avec 
Foto Plus. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les parents membres du CE refusent de 
retirer l’interdiction. Dès lors, il n’y aura pas 
de modification pour cet item au code de 
vie de 2021-2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le code de couleurs sera indiqué à 
l’agenda mais non sous le code de couleur. 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Signature du contrat et 
déterminer la date pour la 
photo dès que possible. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Cette règle demeure au 
code de vie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Agenda 2021-2022 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
N. Aumais 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
H. Da Costa 
N. Aumais 
Comité code de vie 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
H. Da Costa 
N. Aumais 
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6.2.5 Ajout de conférences par l’OPP 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

des rappels aux élèves et aux parents à 
l’automne que le code de couleur existe. 
 
Proposé par Mme M. Koné 
Secondé par Mme J. Eugenio 
 
Les parents membres de l’OPP ont la 
sélection de conférences pour les 
parents. Ces conférences sont un ajout à 
celles actuellement disponibles et le coût 
serait assumé par le budget « aide aux 
parents ». 
 
Mme N. Aumais présente les conférences 
et le CE peut en choisir quatre ou six. 
 
Le CE décide de prendre six conférences 
afin qu’il y ait plus de choix pour les 
parents. Toutefois, le CE a deux 
questions pour Mme N. Aumais : 

• Le visionnement de ces 
nouvelles conférences seront 
disponibles jusqu’à quelle date? 

• Est-ce possible d’avoir des sous-
titres en anglais afin que le 
contenu soit davantage 
accessible aux parents? 
 

Mme N. Aumais fera le suivi et informera 
le CE. 
 
Proposé par Mme M. Koné 
Secondé par Mme M.C. Désir 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le CE décide de prendre six conférences 
afin qu’il y ait plus de choix pour les 
parents. Toutefois, le CE a deux questions 
pour Mme N. Aumais : 

• Le visionnement de ces nouvelles 
conférences seront disponibles 
jusqu’à quelle date? 

• Est-ce possible d’avoir des sous-
titres en anglais afin que le 
contenu soit davantage accessible 
aux parents? 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dès que possible 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
N. Aumais 

7. Information et correspondance 
(présidente du CE) 

Madame Koné nous informe qu’elle n’a 
pas reçu de correspondance. 

   

8.  Rencontre de la déléguée au 
CSSDM (Madame Akgun) 
 

Madame Akgun nous informe qu’il y a eu 
deux rencontres. Une a porté sur la 
réussite éducative et l’autre elle n’a pu y 
assister. 

   

9. Varia Aucun    



Conseil d’établissement séance du 20 avril 2021 

 

6 

10. Prochaine rencontre Mardi le 1er juin 2021 à 18h via TEAMS    

11. Levée de l’assemblée 19h30    

 


